



03/07/2025

GUERRA EN UCRANIA

Por qué la suspensión del suministro de armas estadounidenses no podía llegar en peor momento para Ucrania.

La retención por parte de la administración Trump de misiles interceptores *Patriot* y otras armas cruciales para Ucrania supone un duro golpe a los esfuerzos del país en conflicto para resistir los crecientes y cada vez más letales ataques aéreos de Rusia. Aunque el Pentágono no cerró la puerta a una futura ayuda a Ucrania, incluyendo interceptores de defensa aérea, y afirmando que brindaría al presidente Trump opciones para continuar la ayuda militar a Kiev que sean coherentes con su objetivo de poner fin a la guerra, existen pocas alternativas para Ucrania, ya que los aliados europeos también están teniendo dificultades para aumentar la producción de misiles, lo que pone de relieve cómo la industria de defensa occidental se esfuerza por restablecer la producción a los niveles que requeriría una guerra de desgaste de alta intensidad. [THE WALL STREET JOURNAL](#); [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#); [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)

Donald Trump y Volodymyr Zelensky discutirán la pausa en los envíos de armas estadounidenses en una llamada.

Se espera que Donald Trump y Volodymyr Zelensky discutan la interrupción abrupta de algunas entregas clave de armas estadounidenses a Kiev en una llamada mañana, según personas familiarizadas con la planificación, quienes dijeron que el presidente ucraniano también planteará posibles futuras ventas de armas. [FINANCIAL TIMES](#)

Muere un ruso en ataques con drones ucranianos.

Los ataques con drones ucranianos han causado un muerto y dos heridos en la región rusa de Lipetsk, a unos 400 kilómetros al sureste de Moscú, según anunciaban las autoridades locales esta madrugada. Asimismo, los drones también provocaban un incendio en una empresa en la ciudad de Yelets, en la misma región donde se ubican varios complejos industriales, sin causar víctimas, según ha informado el gobernador. [LE FIGARO](#)

Un alto grado de la marina rusa ha muerto en combate en la región de Kursk.

El ejército ruso anunciaba este jueves la muerte en combate de un subcomandante en jefe de la armada en la región de Kursk, fronteriza con Ucrania y objetivo de ataques ucranianos en represalia a la ofensiva a gran escala de Rusia en su país vecino. [LE FIGARO](#)



03/07/2025

Cómo Emmanuel Macron intenta reimponer a Europa en los asuntos iraníes y ucranianos.

Artículo de [LE FIGARO](#) sobre la iniciativa del presidente francés, con una llamada telefónica de dos horas a Vladimir Putin, que se vio frenada en Irán por el anuncio de la suspensión de relaciones con la AIEA; y en Ucrania, por la intransigencia de Vladimir Putin.

Zelensky llega a la inauguración de la presidencia danesa de la UE.

El presidente ucraniano llegaba esta mañana a Aarhus, al oeste de Dinamarca, para la inauguración de la presidencia danesa de la UE, según anunciaba el gobierno danés en un comunicado. La primera ministra danesa Mette Frederiksen, una de las principales defensoras europeas de Ucrania frente a la invasión rusa, ha declarado que *“la presidencia danesa hará todo lo posible para ayudar a Ucrania en su camino hacia la adhesión a la UE”*. [LE FIGARO](#)

El apoyo de Polonia a la entrada de Ucrania en la UE se está erosionando.

La elección del nacionalista Karol Nawrocki como presidente de Polonia ilustra los temores de un sector de la sociedad polaca ante la perspectiva de la integración europea del país vecino. [LE MONDE](#)

“Trump está jugando un juego cínico con Ucrania”

Artículo de opinión de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre el juego cínico del presidente estadounidense durante meses, el cual –ante la amenaza con imponer nuevas sanciones a la economía rusa, que nunca cumple, mientras –entre bastidores- detiene los suministros que ya estaban comprometidos con Ucrania.

“Trump deja de lado la entrega de armas a Ucrania”

Editorial de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre la decisión de Trump de negarle a Ucrania armas muy necesarias, que implica más muertes y más ganancias para Rusia.

ARMAMENTO Y DEFENSA

-EEUU

El Pentágono revisa las exportaciones de armas a sus aliados ante la disminución de sus reservas de municiones.

El Pentágono ha declarado estar revisando las entregas de armas a sus aliados en todo el mundo, mientras aumentan las informaciones sobre la preocupación por la disminución de las reservas de municiones cruciales, como los misiles antiaéreos. El anuncio tenía lugar después de que la Casa Blanca confirmara que estaba limitando las entregas de armas a Ucrania para priorizar los intereses



03/07/2025

de EEUU tras una revisión del Departamento de Defensa sobre el apoyo y la asistencia militar estadounidense a otros países del mundo. [THE GUARDIAN](#)

-NUCLEAR

Sobre el paraguas nuclear europeo, un miembro del Bundestag asegura que “solo funcionará con el liderazgo alemán».

Respecto a la necesidad de abogar por un diálogo estratégico en torno al papel de la disuasión nuclear francesa en la seguridad colectiva, anunciada por el presidente francés Emmanuel Macron en 2020, el presidente del grupo conservador del Bundestag alemán responde que se debe debatir un paraguas nuclear europeo independiente, y que solo funcionará con el liderazgo alemán.

[LE FIGARO](#)

El Pentágono afirma que los ataques estadounidenses retrasaron el programa nuclear iraní “entre uno y dos años”.

El Pentágono ha recopilado material de inteligencia que sugiere que el programa nuclear de Irán se retrasó aproximadamente uno o dos años como resultado de los ataques estadounidenses a tres instalaciones clave el mes pasado, según señalaba ayer el portavoz principal del departamento de defensa en una conferencia de prensa. [THE GUARDIAN](#); [THE WALL STREET JOURNAL](#); [LE FIGARO](#)

“El trabajo de Trump en Irán apenas ha comenzado”

Artículo de opinión de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre una mezcla de satisfacción y frustración que refleja con precisión la reacción de EEUU ante los ataques militares israelíes y estadounidenses del mes pasado contra el programa nuclear iraní, los cuales consiguieron lo que décadas de ilusión, ingenuidad, diplomacia desacertada y sanciones económicas inadecuadas no lograron, aunque queda por ver si Washington ha aprendido la lección suficiente para destruir la infraestructura nuclear restante de Irán.

“Los europeos desconfían más que nunca de un acuerdo negociado apresuradamente entre Washington y Teherán”

Crónica de [LE MONDE](#) sobre el incierto horizonte diplomático para una solución negociada, mientras el presidente estadounidense afirma no tener nada que ofrecer a Irán y Teherán se niega a negociar con el protector del Estado judío.



03/07/2025

-COREA DEL NORTE

Trabajadores tecnológicos norcoreanos se infiltran en empresas de todo el mundo, según EEUU.

Utilizando documentos de identidad falsificados y robados, según la fiscalía, los norcoreanos consiguen empleos que ayudan a financiar al régimen evadiendo sanciones, y robando también secretos corporativos, algunos relacionados con tecnología militar. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

Cómo la dilación occidental ha favorecido el desarrollo nuclear de Corea del Norte.

Artículo de análisis de [LE MONDE](#) sobre los riesgos de un enfoque que alterna negociaciones y amenazas, con resultados opuestos a los buscados, como en el caso de Corea del Norte, ahora potencia nuclear. Con capacidades de enriquecimiento de uranio que ya ni siquiera oculta y misiles balísticos cada vez más potentes, Kim Jong-un pondrá el listón más alto para cualquier reanudación de las negociaciones con Washington.

ORIENTE MEDIO: GUERRA ISRAEL – GAZA

Israel quiere reanudar pronto las conversaciones de tregua con Hamas.

El ministro de exteriores israelí declaraba ayer que había señales alentadoras en los esfuerzos liderados por EEUU para reiniciar las intensas negociaciones de alto el fuego con Hamás, añadiendo que Israel estaba ansioso por que las conversaciones se reanudaran “lo antes posible”. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

Por otro lado, Benjamin Netanyahu promete eliminar a Hamás “de raíz”.

A unos días de reunirse con Donald Trump en la Casa Blanca, el primer ministro israelí prometía ayer eliminar “de raíz” al movimiento islamista palestino Hamás, que anunció estar estudiando “propuestas” para un alto el fuego en Gaza. [LE FIGARO](#)

En Gaza, 25 muertos, y 15 de ellos en un ataque israelí contra una escuela que albergaba a personas desplazadas.

Nuevos ataques israelíes han golpeado Gaza, donde la defensa civil ha informado que los ataques israelíes en territorio palestino este jueves dejaban al menos 25 muertos, 12 de ellos por un bombardeo a una escuela que alberga a desplazados por la guerra que dura casi 22 meses. [LE FIGARO](#)



03/07/2025

El ejército israelí utilizó una bomba de 227 kg en un ataque contra un café de Gaza, según revelan fragmentos.

El ejército israelí utilizó una bomba de 230 kg, un arma poderosa e indiscriminada que genera una enorme onda expansiva y dispersa metralla en un área amplia, en su ataque contra un concurrido café en Gaza el pasado lunes, según revelan las pruebas. [THE GUARDIAN](#)

El informante especial de la ONU para los territorios palestinos acusa a empresas extranjeras de “complicidad” en el aplastamiento del enclave.

En un documento publicado el lunes 30 de junio, cuya presentación ante el Consejo de Derechos Humanos de la ONU está prevista para este jueves, la informante especial de la ONU para los Territorios Palestinos Ocupados, Francesca Albanese, implica a unas cuarenta empresas y actores financieros extranjeros, a quienes acusa de estar involucrados en la “*campaña militar que pulverizó Gaza y desplazó al mayor número de palestinos en Cisjordania desde 1967*”. [LE MONDE](#)

ASIA OCCIDENTAL: AZERBAIYÁN

Aumentan las tensiones entre Rusia y Azerbaiyán, amenazando la influencia de Moscú.

El conflicto, provocado por la muerte de dos azerbaiyanos étnicos bajo custodia rusa, ha sido el último de una serie de disputas que revelan una división diplomática más profunda entre los antiguos aliados. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)